

Date: Thu, 22 Nov 2001 17:31:56 +0100

Estimado Pedro,

Aunque hace tiempo conozco Zona Zero, las circunstancias no han permitido que le dedicase todo el tiempo que merece, aún siendo el sitio que más he recomendado a mis colegas españoles.

Desde que la he agregado a mis favoritos, disfruto cada vez que le dedico un rato.

Cada una de sus secciones me enriquecen y hacen disfrutar de este arte ,que ambos queremos, llamado : fotografía.

Galerías, portafolios, y.... La Revista , que me parece espléndida, arrojan uno de los niveles más altos de diseño y buen gusto de cuantos pueden encontrarse en la red.

No quiero dejar por tanto dejar pasar un solo momento sin expresarte mi felicitación personal por haber conseguido un producto de tan alta categoría.

Los fotógrafos latinos debemos estar orgullosos de que lograras con tu esfuerzo y entusiasmo un producto que puede competir con cualquier otro de "manufactura americana".(A la que por cierto también admiro).

Te repito, muchas felicidades y un cordial saludo desde Andalucía,

Sevilla, España.

Paco Sánchez

